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第 2216 回例会　　2022 年 7月 4日（月）　くもり一時雨

皆さん、こんばんは。それでは、本年度最初の例会、初め
ての会長の時間を始めます。まずは、先にお詫びを申し
あげます。お配りしたクラブ委員会活動計画書の常任委
員会名簿から磯川会員の氏名を欠落しています。磯川会
員には、大変失礼を致しましたことお詫び申し上げます。
磯川会員には会員増強委員会委員を務めていただきま
す。名簿に書き加えていただきますようお願い申し上げま
す。先ほどは会長として始めての点鐘行事をさせていただ
きました。大変緊張をいたしました。点鐘についてですが
、これからの毎回の例会や会合、催事が楽しく･気持ち良く
開催できるよう、音色の良い鐘を鳴らすよう心掛けたいと
思います。どうぞ皆様一年間宜しくお願い致します。今日
の会長の時間は、その例会等に打たれる点鐘について受
け売りですが皆様にお話したいと思います。日本のロー
タリークラブでは、例会に限らず、点鐘に始まり、点鐘で

、点鐘で終わるのが慣例になっています。外国のロータリ
ークラブも同様に例会で点鐘するクラブは少なくないそ
うです。一方点鐘の代わりに特別な意味の発言、｢お静か
に願います｣等の特別な合図を用いて行うクラブもある
そうです。そして合図の後にお祈りをして始められるクラ
ブもあるようです。会の終わりも同様です。いずれにして
も始まりと終わりにケジメをつけるという意味で点鐘、ま
たは類似の儀式が行われているようです。いよいよ新年
度が始まりましたが、早速今日は第4グループガバナー補
佐の當間さんとガバナー補佐幹事の小林さんが地区役
員就任挨拶のために来訪下さいました。お忙しい中、よう
こそお越し下さいました。後ほどお話を伺うことになって
おります。先ずはお二方には、1年間寒川をどうぞよろしく
お願い致します。また、今日は例会前に理事会を開催致
しましたので、その報告を少しさせていただきます。7/16(
土)12:30 ～、アイクロス湘南で開催される地区ロータリー
財団セミナーには中村国際奉仕副委員長･下里奉仕プロ
ジェクト副委員長が出席予定となっています。また、本年
度の年間プログラムで9月に予定の移動例会｢寒河江RCと
の交流会｣について日程調整や現在のコロナ禍の状況を
鑑み、取り止めといたしました。9/12(月)は例会を開催する
予定です。内容が決まり次第皆様にお知らせいたします。
以上で本日の会長の時間とさせていただきます。ありが
とうございました。

新旧会長・幹事交代式　バッジ交換
井上稔前会長　⇔　石腰新会長　
村松前幹事　⇔　小澤新幹事　

会長の時間

椎谷会員

司　会　　山本和好副幹事

斉　唱　　君が代、寒川ロータリークラブ讃歌｢陽光と夢を｣　

ソングリーダー　　二見クラブ管理運営委員

ゲスト：第 4グループガバナー補佐　當間安弘様･ガバナー補佐幹事　小林拓也様 (茅ヶ崎中央 RC)

メークアップ【本日分】　　椎谷会員 (斜里 RC)

　　　　　　【4週間前】　中村会員 (茅ヶ崎湘南 RC)　
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その他受理
●ガバナー事務所
～ 7/1 付会員数確認依頼（回答済み）
～会員増強･維持に関する卓話等受付の案内
～ 7月のロータリーレート｛1ドル :136 円｝（6月＝127
　円）
～上半期地区人頭分担金送金依頼｛本会計 :7,850 円 /
　人＋事業会計 :2,900 円 / 人＝10,750 円 / 人｝（32 名
　分を 7月中に送金いたします）
～ロータリーの友事務所在宅勤務と時差出勤継続のお
　知らせ

なし
週報受理

茅ヶ崎湘南、藤沢南、綾瀬春日、各RC
例会変更

幹事報告

委員会報告

同好会報告

2216回スマイルボックス
合計44,000円　茂内クラブ管理運営委員
◎當間安弘様(茅ヶ崎中央RC)
　ガバナー補佐、當間です。石腰会長･小澤幹事、そして
　寒川ロータリークラブの皆様、2022-23年度が始まり
　ました。記憶に残る一年を創り上げてください。独り
　立ちしての初めてのクラブ訪問です。AG幹事ともども
　ワクワクしながらのスタートです。三澤直前ガバナー
　補佐、亜疲れ様でした。引き続きよろしくお願いいた
　します。
◎小林拓也様(茅ヶ崎中央RC)
　国際ロータリー第2780地区第4グループガバナー補佐
　幹事、小林です。石腰会長様、小澤幹事様を始めとす
　る寒川RC様のすべての事業の盛会をご祈念申し上げ
　ます。1年間どうぞよろしくお願いいたします。
◎石腰会長・小澤幹事
1）7/1より新年度がスタートいたしました。皆さまどうぞ

親睦活動委員会　中野委員長
例会後、親睦活動委員会を開催します。委員の方、出席
よろしくお願いいたします。

回覧
なし

1）9/11(日)-12(月)移動例会｢寒河江RCとの交流会｣につ
いて･･･日程調整や現在のコロナ禍の現況を含め検討し
た結果、交流会は取止めとし9/12(月)のみ例会開催とす
る。プログラム内容は後日お知らせする、承認
2）入澤会員出席免除申請の件･･･受理

審議事項

石丸博久新会員入会式
スポンサー：中村会員

第4グループガバナー補佐　當間安弘様･ガバナー補佐
幹事　小林拓也様(茅ヶ崎中央RC)ご挨拶

理事会報告

誕生祝：7月分　
茂内会員、村松会員

小澤幹事

なし



石腰新会長方針挨拶　
改めまして、皆様こんばんは。いよいよ新年度が始ま
りました。本年度は、石丸会員を迎えて、総会員数
32 名でスタートです。新年度最初の例会で、早速会長
方針挨拶の時間をいただきありがとうございます。少
し長い時間ですが最後まで皆様宜しくお願いします。
来週は、直前会長幹事･ガバナー補佐慰労会並びに石
丸新会員の歓迎会が予定されています。これも楽しみ
にしております。さて本年度、会長には不肖石腰が、
幹事は小澤千明会員、副会長に金子一茂会員です。
お二方には大変お世話になりますが、宜しくお願いし
ます。その他の役員は、会長エレクトは村松一会員、
SAAは中村光良会員、会計は井上晋一会員、会員増
強委員長 ( 兼任 ) に村松一会員、クラブ管理運営委員
長に島村盛晶会員、親睦活動委員長に若菜勝美会員、
奉仕プロジェクト委員長に井上稔会員、国際奉仕委員
長に中野雅之会員、オブザーバー･副幹事は山本和好
会員が務められます。そして、寒川 RC 創立 50 周年
実行委員会委員長には菊池良夫会員、定款･細則諮問
委員会委員長に内野晴雄会員、長期ビジョン検討委員
会委員長には井上普一会員に務めていただきます。何
卒宜しくお願い致します。本年度の活動の各種委員会
の委員の方々、地区出向の方々はお配りした委員会活
動計画書の通りです。尚、磯川会員が名簿から抜けて
おりましたので、会員増強委員会担当に加えて下さい。
役員の皆様、会員の皆様、改めて1年間宜しくお願い
申し上げます。本年度の役員･理事･常任委員会委員長
の皆様は、結果として私を含めて比較的入会年数の短

い方々に務めて頂くことになりました。その点、少し不
安を感じられている方もおられるかと思いますが、どう
か会員の皆様には、温かく支えていただきますよう心
からお願い申しあげます。この2-3 年間はコロナ禍の
影響により通常の例会や行事等が活発に行えない状況
が続いてきました。本年度もまだまだ心配されており
ます。また最近4 回目のワクチン接種も始まりました
のでまだまだ気を許せません。年度計画通りに順調に
クラブ活動が進められる事を望みますが、その時々の
状況に合わせ、より安全な活動を心掛けていかなけれ
ばならないと考えています。そんな中でも、本日の例
会の席型が教室形式から少し変更になっております。
そして、外に出ての活動や交流が再びできるようにな
ればと思っています。皆様のご意見を賜りながら、様
子を見ながら、できることは実行したいと思います。
さて、本年度の役員理事は、昨年の12 月 6日の年次
総会にて選出いただき、その際に、役員理事の役職も
依頼させていただきました。本来ここからが次年度活
動のスタートでしたが、私が地区の日程が示される会
長エレクトセミナー終了からをスタート目安と勝手に考
えておりましたので、今、コロナ禍もありますが、姉
妹クラブとの交流等については早くも見直しをしなけれ
ばならなくなっております。反省点は12 月のこの時、
主な役員が決定次第、主な計画の打ち合わせをしてお
けば良かったと思っています。この一年間が荒波の中
で進むのか、凪の中で進むのか･･･。どのように進むの
か大変緊張と不安が増しております。何とか前途洋々
に無事に進みたいものです。今年の3月12日にその
会長エレクト研修セミナーが開講されました。この会
長エレクト研修セミナーは、各クラブの次年度会長の
ための研修会ですから、次年度に向けての国際ロータ
リー第 2780 地区の日程や多くの情報が提供されるわ
けです。国際ロータリーテーマ･方針･目標も佐藤祐一
郎ガバナーより発表されました。カナダ出身のジェニ
ファー･ジョーンズ国際ロータリー会長は国際ロータ
リー初の女性会長です。本年度のテーマは、｢イマジン
　ロータリー｣想像してください、私たちがベストを尽く
せる世界を、です。子供たちの未来ために、責任と配
慮深い行動、積極的に奉仕の実践を実行しよう。そし
て、｢心地よさ｣と｢会員への配慮をしよう｣です。国際
ロータリー第 2780 地区については、地区ビジョン･地
区戦略計画が策定されていますが、具現化の本年度の
地区の活動の指針は、｢Imagine　Rotary：イメージし
ましょう！ポリオの無い世界、みんなが安全な水を使え
る世界、疾病の無い世界、全ての子供が読むことので
きる世界、やさしさ、希望、愛、平和を想像しあらゆ
る全ての会員が役割を持ち、楽しんで積極的に参加で
きるクラブの結集でこそ理想の実現に近づきます、で
す。ロータリーはクラブが原点です。そしてひとり一人
の会員が大切です。もっと学びそれぞれの能力を活か
し、クラブの力を合わせてイメージした世界の実現を
目指しましょう。これが地区の中心課題です。1905 年
にシカゴロータリークラブが誕生し、117年のロータ
リーの歴史の中で会員として、あるいはクラブとして、
失ったり忘れたり、希薄になってしまったものがあると

　よろしくお願いいたします。
2）本日は當間ガバナー補佐、小林ガバナー補佐幹事、　
　さっそくご来訪下さりありがとうございます。
3）そして、石丸新会員、入会おめでとうございます。よろ
　しくお願いいたします。
◎鈴木正秋会員
　先週はたくさんの謝礼をいただきありがとうございま
　した。工場の社員にお茶菓子をたくさん買い、おいし
　くいただきました。社員も大変喜んでおります。ありが
　とうございました。
◎石丸会員
　入会しました。皆様、よろしくお願いします。
◎茂内会員
　誕生祝、ありがとうございます。一応2期目に入り、少
　しレベルを上げて奉仕活動ができればと思っていま
　す。よろしくお願いいたします。
◎金子会員
　創立50周年年度を託した石腰丸の船出です。楽しく
　記憶に残る一年を全メンバーと過ごせることにスマイ
　ルさせていただきます。一年間よろしくお願いいたし
　ます。
◎井上晋一会員
　石腰会長・小澤幹事、お世話になります。
青木、秋本、石塚、磯川、井上(稔)、内野、菊地、椎野、島
村、下里、鈴木(郁)、高波、中野、中村、二見、三澤、三留、
村松、山本(和)、山本(哲)、若菜、各会員



すれば、変革と共に、もう一度取り戻すべきものを確
認し、取り戻す活動をしましょう、が指針です。もう
少し詳しくは、｢会員増強活動で仲間を増やそう｣｢親睦
活動でクラブ･クラブを超えて仲間を作ろう｣｢奉仕活動
で地域や世界の仲間と行動しよう｣。そして寄付目標は
ポリオ根絶 40$･R 財団 200$･米山 2万円です。地域
やグループでの学びと懇親の集会活動･地域の青少年
とのふれあいと育成活動･新会員の研修･卓話の充実
等、学ぶ機会と充実した例会を実施することです。ロー
タリーの誇りについて再考する等が挙げられています。
私たちが、国際ロータリーや地区の目標に繋がる活動
を模索すること、実践、行動することが、正に今年の
寒川ロータリーの目標･方針です。詳しい活動方針･計
画は、2022-2023 年度クラブ委員会活動計画書をご覧
いただきたく存じます。ご承知の通り寒川 RCは来年、
令和 5年 5月25日、創立 50 周年を迎えます。既に
菊地創立50周年実行委員長を中心に、記念事業のロー
タリーの泉の改修工事計画や記念式典、記念誌の制
作等、諸準備が粛々と進められており、安堵しており
ます。寒川 RC 創立から今日までの歩みをふり返り、
50 年先の将来に向かって子供たちに明るい未来が描け
る社会、新たなる始まりの一年になる活動を目指しま
す。この喜びの祝賀の1年、一連の 50 周年事業、祝
賀行事完遂のために会員の皆様と共に全力を尽くす覚
悟で臨みます。皆様には、御迷惑をお掛けすることも
多くあると存じますが、何卒温かいご支援を賜りますよ
う宜しくお願い申しあげます。最後に、石丸会員入会
おめでとうございます。これからの力強い活動に期待
しております。末長く宜しくお願い致します。最後の
最後に、改めて今年度の国際ロータリー会長のテーマ
である｢イマジン　ロータリー」、イメージした世界の
実現のためには会員維持と会員増強が基本です。仲間
を大切にし、一人でも多くの仲間を増やす事を常に心
掛けていきましょう。本日は私の拙い話を長時間お聞
きくださり誠にありがとうございました。どうぞ１年間、
宜しくお願い致します。


